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Die Abgeordneten zum Nationalrat Ludmilla PARFUSS und Genossen haben am 16. 
Mai 2000 unter Zahl 796/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 
betreffend "Personalsituation der Gendarmerie im Bereich des Bezirkes 
Deutschlandsberg” gerichtet. 
 
Diese Anfrage beantworte ich auf Grund der mir vorliegenden Informationen 
wie folgt: 
 
Zu Frage 1: 
 
Objektiv betrachtet sind bezogen auf die Einwohnerzahl und die sonstigen zur 
Bewältigung der Sicherheitsaufgaben relevanten Einflussgrößen im 
Zuständigkeitsbereich des Bezirkes Deutschlandsberg ausreichend Planstellen 
systemisiert. 
 
Zu Frage 2: 
 
115 Exekutivdienststellen 
6 Vertragsbedienstetenplanstellen/Sondervertrag (Grenzdienst) 
 
Zu Frage 3: 
 
Die planstellenmäßige Einsparung beträgt im Jahr 2000 für die gesamte 
Bundesgendarmerie 181 Planstellen. Exekutivdienstplanstellen von 
Gendarmerieposten sind von den Einsparungen ausgenommen. Der systemisierte 
Personalstand bleibt im Bezirk Deutschlandsberg daher bis auf Weiteres 
unverändert. 
 
Zu Frage 4: 
 
Aus derzeitiger Sicht keine. 
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